

d'emplois bien rémunérés, nous avons besoin d'une politique économique nationale qui se préoccupe moins du présent ou du passé - canalisant les maigres ressources vers la consommation actuelle ou les dettes passées - et qui s'attache davantage à investir dans notre avenir.

Un programme commercial dynamique, tourné vers l'extérieur, est essentiel pour assurer la reprise économique et la création d'emplois. Bien que les objectifs internationaux du Canada restent les mêmes, à savoir ouvrir des marchés à forte croissance, encourager les industries à être concurrentielles à l'échelle internationale et favoriser des systèmes commerciaux réglementés, nos méthodes et notre façon de procéder devront être innovatrices pour refléter les réalités de la nouvelle économie planétaire.